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              令和３年１０月９日（土） 
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                                          進行 事務局長 

Ⅰ．開会      吉野副会長 

Ⅱ．会長あいさつ  山口会長 

Ⅲ．協議 

 

 ☆検討事項 

 １．１２月４日（土）に予定されている「忘年懇親会」開催の有無について【P．４】 

   但し、役員会・拡大役員会・幹事会については、状況を見ながら実施の方向で検討。 

  □A 案・・・開催を見送る 

       →次年度開催地区について 

        ①スライドして三浦地区にお願いする（但し、３年継続の担当となるが・・・） 

        ②開催順番通り、川崎地区の担当とする 

  □B 案・・・制約をつけて開催する 

       →開催の条件 

        参加者数やワクチン接種者等の条件を付ける等 

        例年実施している「全体研修会」の開催は「なし」とする 

  □C 案・・・例年通りの開催 

 

  〇宣言が解除されているが、第６波の懸念もある。キャンセル料も発生するかも。今年度は「延期」として 

来年度に実施の方向が良い。A 案で。 

  〇A 案で。延期して来年度に実施したほうがよい。地区の会合も中止にしているので。 

  〇A 案で。１２月になってもコロナの心配はある。現職の教員に参加を無理強いはできない。 

  〇厳しい。地区もやらない方向。控えた方がよい。 

   

    山口会長：ご意見をいただき、今年度は中止とする。また、三浦地区は２年続けて準備をしていただいてい 

る。来年もまたお願いするのは申し訳ない。順番で行くと次は川崎になる。来年度は川崎で実施 

の方向にする。 

 

 ２．新規同窓会名簿の作成について 

  〇今は印刷して配る時代ではない。今までは各地区から事務局に名簿を集め、各地区に配付し、印刷配付し 

ている。 

  〇３年に一度、名簿を作成している。今年３年目だが、来年度作成としてご了解を。 

  〇令和３・４・５年度は会員数が固定。 

  〇今年度は名簿データを各地区からは集めない方向で。 

  〇来年一度作らせてもらい、令和５年にもつくり、６年度の会費につなげる方向。 



 ３．バナー広告募集の取り組みについて【P５】 

   昨年度以降協力協賛各社 ①東京菅公学生服株式会社 

               ②株式会社ビック・ライズ 食品館あおば 

               ③特定非営利活動法人 きよかわアウトドアスポーツクラブ 

               ④三浦学園高等学校 

      →来年度より、各地区一つの協力協賛社等の新規開拓をお願いしたい。 

 

  〇4 社に連絡して、来年度も継続のお願いをする。事務局が見つけてくるのは大変。来年各地区一業者では 

どうか。 

  〇各地区に持ち帰ってもらい、検討を。 

  〇セールスシートあると声をかけやすい。 

  〇川崎市では一業種一業者。かぶらないようにしている。 

  〇今後、事務局でも検討。 

 

 ４．各種委員への委託任命証の発行について 

  本年度、横浜地区より特定者への発行依頼があり、事務局にて対応しました。次年度から対象者への発行の

必要性についてご意見を伺いたい。 

 

  〇研修委員の一名に発行した。相手によってはないと動けない。 

  〇ほしいという要望があれば断れない。 

  〇今年度は各委員、コロナで活動がない。来年度以降、ほしいという要望があれば発行する方向で。 

 

 ５．会計の処理理について 

  現在、会計処理は「一般会計」「特別会計Ⅰ」「特別会計Ⅱ」「特別会計」の 4 本で実施している。 

 会員名簿の作成について業者委託が無くなり、最低限の冊数作成となっています。したがって毎年積み立てる

必要性がないと判断し、一般会計の中で処理することにしたいと思います。 

 

  〇「特別会計」は削除でお願いしたい。 

  〇「特別会計Ⅰ」のお金は膨らんでいるのではないか。それを使う場があまりない。今後も少なくなってく 

る。 

  〇3 本で良いと考えている。今後、執行していく。特別会計を一般会計に組み込む形で。 

  〇令和 4 年からこれを進めていく。 

 

 ６．弔意に関する規定について【P６】 

  〇北相西から今年度 2 件。現行生花 2 万円。今後、増えていくことが考えられるので変更したい。各地区に

て投げかけてもらいたい。川崎は弔意金５０００円としている。 

  〇各地区からのご意見を集約して見直す方向と考えたい。 

  

 ☆報告・連絡事項 

  〇全国同窓会代議員会（オンライン会議）の報告及び資料について【P７～16】 

 

  〇同窓会本部より 下半期の活動について（依頼）【P17】 



  〇各委員会の本年度の活動状況の報告。 

 

  〇教育実習巡回指導アンケート集計結果【P18～21】 

 

  〇県同窓会ホームページの作成について 

   ・会議録の掲載希望あり。→掲載内容を吟味して掲載していく。 

  〇地区分担金の納入状況について 

 

  〇全国同窓会より名簿作成の協力依頼について 

    ・同窓会本部として「同窓学校長等名簿」を作成したいとのこと 

    →事務局対応として、3 月中旬に各地区会長へ調査依頼予定 

              4 月までに集約し、同窓会本部へ送付したい 

              ●調査対象学校・・・高校・中学・小学校・支援学校 

              ●調査内容・・・氏名・卒業年度・勤務学校名・自宅住所・自宅 TEL 

    ・調査は各地区事務局長へ依頼し、データにてやり取りを考えている。 

 

  〇日体フェスティバル（同窓会主催の出店）について 

    大学側（本部）の判断として、飲食店の出店は「なし」となりました。従って、本年度の参加はなくな 

りました。今後も、参加しない方向で。 

 

  〇保護者会主催のキャンパス見学会への参加について 

   ・12 月 11 日（土）または 18 日（土）で実施予定だったが、中止の方向で。 

 

  〇かながわ日体未來塾「就職セミナー」も中止の方向で。 

 

  〇令和 3 年度 B 項表彰者の賞状伝達について【P22】 

 

  〇令和 4 年度 B 項表彰者県内推薦（60 歳以上・8 名以内）【P23】 

   各地区より該当される方がおりましたらご推薦ください。 

   地区事務局長 ⇔ 県事務局長 ⇔ 全国同窓会本部 

 

 ☆その他 

  〇役員の職務に関すること 

   ※副会長は事業の担当会長としての役割を分担する【P24】 

   ※副会長は改選期の役員選考員会委員を兼任する。 

 

  〇神奈川県同窓会役員選出規定（平成 3 年度適用版） 

   ※会長・及び監事の持ち回り地区順番は選考規定第 7 条の中に明記 

   会長：川崎→横浜→北相西→西湘→北相東→湘南→三浦半島 

   監事：三浦・湘南→北東・西湘→北西・横浜→川崎・三浦→湘南・北東→西湘・北西→横浜・川崎 

 

 Ⅳ．閉会   加納副会長 


